



体育大会 5/24

君ならでき。一人一人の壁を打ちこわせ！
神山っ子 177 人の壁への挑戦!!

お天気に左右され、2日も延期しましたが、一番よい季候、グランドコンディションの中、無事体育大会を実施することができました。子どもたちは、精一杯競技をし、6年生はしっかり役目を果たし、最上級らしい働きをしていました。

子どもたちの希望で今年は競技に点数をつけました。最後の綱引きまで、赤白どちらもよく頑張って、シーソーゲーム、白熱した大会になりました。



開会式

開式の言葉 児童会挨拶 準備体操



放送も

6年生が担当しました。



応援合戦

団長の応援の音がどちらも素晴らしかったです!!



ユーモアにあふれ、パワフルだったで賞



息ぴったりで心が一つだったで賞



1・2年合同のダンス・玉入れ

1年 おじぞうさまの玉おくり



2年 どの色が好き?



3年 フライシートリレー



3・4年 大玉おくり 赤白1勝1負で、とても接戦で見応えがあり、大玉に振り回されてもがんばっていました。

4年 とんで、まわってキャタピラ



5年 「円」も「竹」も「縄」でGO



6年 玉入れ中「この一球に魂を込めて」

2回戦目は 各応援団長がかごを背負って逃げました。





体育大会の終わりは 神山音頭
踊りやすく 6年生有志の歌声で、低
学年も上手に踊ります。



閉会式
結果発表
PTA会長
挨拶
閉会の言葉



今年の総合優勝は 赤組
白も赤もよく頑張りました。

